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3150 €
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Maison a louer (83320)
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Découvrez cette villa d'exception ou luxe et convivialité se rencontrent A

o Marseille Saint-Tropez
harmonieusement. Répartie sur plusieurs niveaux, elle offre des L

espaces généreux baignés de lumiere naturelle, avec une vue A 3( 2 :
Hyeres { Adroport privé

imprenable sur la mer Méditerranée. La piece maitresse de la villa est : . x ,_de La Mble
-

sans conteste son espace de vie de 85 m? au rez-de-jardin. Vous \ Aérﬂhorl international de

o L R " ) { \._Toulc:-n.-‘Hyéres
apprécierez particulierement le salon-salle a manger avec sa cuisine Carqueiranne | %

ameéricaine, son bar style paillote et son four a pizza intégré. Les
grandes baies vitrées créent une atmosphere lumineuse et accueillante.

LLes espaces extérieurs vous invitent a la détente avec ...

Discover this exceptional villa where luxury and conviviality blend harmoniously.
Spread over several levels, it offers generous spaces filled with natural light and
boasts breathtaking views of the Mediterranean Sea.The centerpiece of the villa is
undoubtedly its 85 m2 garden-level living area. You'll particularly enjoy the
open-plan lounge and dining room, featuring an American-style kitchen, a tiki-style
bar, and a built-in pizza oven. Large sliding glass doors create a bright and
welcoming atmosphere. The outdoor spaces invite you to relax with expansive 80
m? terraces. The infinity pool ...

IMMOCOACH - LUXURY & INVESTMENT PROPERTIES
8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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